
Ratsherr Hahn: dankt der Verwaltung für die Erstellung der Vorlage und empfiehlt dem 
Ausschuss für die Variante 2a (Auflösung zum 30.06.). 
 
Herr Buchholz erklärt, dass die Übernahme von 75% der MA geregelt ist und dass alles für eine 
Auflösung zum 30.06. spricht. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig mit der Maßgabe zu, dass die Auflösung zum 
30.06.2004 erfolgen soll. 


